

Bericht über die 25. Deutsche Gehörlosen-Volleyball-Pokalmeisterschaft in München

Am Samstag, den 12. November 2005 fuhren wir halb vier Uhr früh mit dem gemieteten Minibus vom Kreissportbund Sachsen und mit dem Auto von Frank Müller nach München. Dort fand die 25. Deutsche GL-VB-Pokalmeisterschaft statt. Unsere Mannschaften der Damen und Herren des Dresdner GSV wurden von folgenden Spielern und Spielerinnen vertreten:

Damen:	Susann Moeser	Herren:	Frank Müller
	Sabine Flohr		Thomas Skudlarz
	Katrin Schneider		Oliver Protze
	Yvonne Schnee		Heiko Hehlmann
	Sylvia Paulo		Daniel Hänsel
	Susann Zuschke		Heiko Schneider
	Daniela Kraus		Christian Klose

Als wir nach einer langen Autofahrt in München ankamen, waren wir sehr froh, dass unser Sportfreund Oliver Protze sein Navigationssystem mitgenommen hatte. Ohne das "Navi" hätten wir die unauffällige Turnhalle in der Großstadt München nie gefunden.

Bericht der Pokalmeisterschaft der Damen

Leider spielten bei den Damen nur folgende vier (!) Mannschaften mit, GSV Köln, GSV Freiburg GSV München und der Dresdner GSV. Andere Mannschaften mussten leider wegen Spielermangel absagen. Wie schade! Trotzdem machten wir das beste daraus, was auch wirklich geschah.

Nach der Auslosung begann der Wettkampf. Gegen GSV Köln spielten wir mit viel Kampf und etwas Krampf, da unser Team in dieser Formation zum ersten Mal zusammen spielte. Trotzdem verloren wir ziemlich verdient mit 2:0 gegen den späteren Pokal-Sieger.

Diese Niederlage hakten wir gleich ab. Schließlich mussten wir erst mal richtig einspielen. Dann spielten wir gegen Gastgeber GSV München. Unser Spiel wurde mit der Zeit immer besser, folglich gewannen wir überraschend mit 2:1! Die Freude bei unseren Damen war nach diesem Sieg natürlich riesengroß.

Leider folgte nun eine längere Pause. Dabei leiteten wir als Schiedsrichter die anderen Spiele. Erst danach ging es ins letzte Spiel gegen den GSV Freiburg. Den Spielrhythmus vom vorherigen Spiel konnten wir trotz der langen Pause mitnehmen. Dank unserem großen Einsatz gewannen auch das letzte Spiel gegen GSV Freiburg glatt mit 2:0. Wir waren sehr überrascht und natürlich stolz! Noch wussten wir nicht sicher, welchen Platz wir in der Tabelle erkämpft haben. Lassen wir uns also überraschen!

Nach der Auffrischung fuhren wir zur Jugendherberge und holten die Schlüssel. Anschließend ging es zur Veranstaltung, denn dort war die Siegehrung. Die Münchner hatten sich ein tolles Programm ausgedacht. Mit wilden Herzklopfen warteten wir auf die Siegehrung. Wir holten zu unserer Überraschung den 2. Platz! Trotzdem bekamen wir nur eine Urkunde und ein Papier mit den Ergebnissen! So wurden wir alle enttäuscht. Keine einzige Erinnerung in Form einer Medaille für jede Spielerin?! Nur der Sieger aus Köln bekam den Pokal. Aber der 2. und 3. Platz hat auch Recht dafür. Denn Silber und Bronze gehören in jedem Sport auch dazu. Wir finden das nicht schön! Trotz allem sind wir stolz, dass wir den 2. Platz geholt haben. Wenn Sie den Bericht von der Herrenmannschaft des Dresdener GSV lesen möchten, können Sie den entsprechenden Link auf unserer Homepage anklicken.

Wir möchten unserer Volleyballmama, die eine sehr gute Vorbereitung für die Meisterschaft gemacht hat, ganz herzlich danken. Die Organisation von München war nicht so top! Auch wenn die Turnhalle groß war, gab es wenig Platz für die Zuschauer. Leider hat es uns Spieler etwas gestört, aber egal!

Wir hoffen sehr, dass beim nächsten Mal mehr Teams mitspielen.

Geschrieben von Sabine Flohr